

令和6年度



# 赤羽根の里だより



茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り

令和7年1月20日(月)

校長 高橋 励

Dear Student(\*^\_^\*)

いいセンパイになるためのステップ!

しょうがっこう ねんせい あかばね ちゅうがっこうほうもん  
～小学校6年生赤羽根中学校訪問～



部活動がない生徒は絶対に  
制服で下校しなくてはならない



せんしゅう にち  
先週17日  
(金)の小学校  
6年生赤羽根  
中訪問は、生  
徒会本部役員  
の企画(中学  
校の日常をク  
イズにした参加

がたせつめいかい  
型説明会)をはじめ、部活動の見学など、1,2年  
生を中心に赤中の生活を伝える時間にできたよ  
うですね。これから“いいセンパイ”になるため  
のステップ、確実にのぼっていきましょう!

～地域・保護者の皆さまへ～

ことば  
「ありがとう」という言葉

としあ ひ つづ あさ ひる ほうかご ねんせい  
年明けも引き続き、朝・昼・放課後と3年生  
ひとり ひとりから めんせつ かたち か はなし き  
一人ひとりから「面接」の形を借りて話を聴  
かせてもらっています。わずか10分そこそこの  
じかん ですが、しんけん じぶん 自分について語ってくれ  
る姿に触れると、こちら学ぶことが多いもの  
です。はなし きを聴くなかで「大切ことばにしている言葉  
や心の支こころ ささえにしている言葉などがあつたら教  
えて(\*^\_^\*)」と問いかけています。それぞれ  
が、自分の経験や思いとともに教えてくれるの  
ですが、今年ことしは「ありがとう」という言葉を挙  
げることが多いように感じます。「相手の好意を  
きちんとうけと受止めて返すこの言葉ことばを大切にする  
人が増えると世の中よが過ごしやすくだろうなあ」  
などと思いながら、自分じぶんはそれができているだ  
ろうか、と自身じしんのふるまいを振り返っています。  
みなさまのあたたかな見守りを受止めて育つた  
赤羽根の里の子たちも公立高校の志願申  
請せいの時期じきを迎えます。4月がつからの新たなスタート  
に向けて、赤羽根中あかばねちゅうの3年生ねんせいは一人ひとりし  
っかり成長せいちょうしています。いつもありがとうござ  
います。これからもご支援しえんお願いいたします。



“AKABANE”の風景

しょうがつ ひと  
正月らしい一コマを切り  
取りました。1月は行く、2  
月がつは逃げる、3月がつは去る。  
ならば、春はるはもうすぐです!